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В ОБЛАСТИВ ОБЛАСТИЗАВТРА — ДЕНЬ СТРОИТЕЛЯЗАВТРА — ДЕНЬ СТРОИТЕЛЯ

На продажу 
тонизирующих 

напитков - запрет
Решение об этом принято

на заседании 
Законодательного Собрания
31 июля депутаты Законодательного 

Собрания приняли в двух чтениях проект 
изменений в закон «О регулировании от-
дельных правоотношений в области про-
изводства и оборота этилового спирта, ал-
когольной и спиртосодержащей продукции 
на территории Нижегородской области». 
Изменения в действующий закон подготов-
лены по итогам его мониторинга комитетом 
по агропромышленному комплексу регио-
нального парламента.

Резкий рост употребления молодежью 
энергетических напитков давно вызывает 
серьезные опасения. Подростки беспрепят-
ственно покупают и потребляют их в неуме-
ренных количествах, нанося непоправимый 
вред своему организму. А положений, ре-
гулирующих производство и оборот сла-
боалкогольных тонизирующих напитков, в 
федеральном законодательстве нет. 

Основными тонизирующими компонен-
тами таких напитков являются дешевый 
алкоголь, кофеин синтетического проис-
хождения, природные биологически актив-
ные вещества из лекарственных растений 
или их экстрактов. Вкус этилового спирта 
в таких напитках фактически скрывается 
именно кофеином, а также многочислен-
ными химическими вкусовыми добавками 
и ароматизаторами. 

«Таким образом, у подростков формиру-
ется мнение, что слабоалкогольный тони-
зирующий напиток практически ничем не 
отличается от лимонада. И они начинают 
пить его, как обычную газировку, редко 
останавливаясь на одной банке. В резуль-
тате наносится серьезный вред здоровью, 
причем не только детей и подростков, но и 
беременных и кормящих женщин, людей, 
страдающих хроническими заболевания-
ми нервной, сердечно-сосудистой систем, 
гипертонической болезнью. У подростков 
появляется зависимость от таких напитков, 
что нередко приводит к обострению психи-
ческих заболеваний. Лечить от такой пагуб-
ной зависимости очень трудно. Мы пони-
маем, насколько важно принять все необ-
ходимые меры на законодательном уровне, 
чтобы сохранить здоровье наших граждан. 
Если речь идет о молодежи, то нужно быть 
внимательными вдвойне», - отметил за-
меститель председателя Законодательного 
Собрания Евгений Морозов.

По его словам, в региональном парла-
менте обсуждали различные предложения 
по решению данной проблемы. «В итоге 
она была всесторонне изучена и предло-
жен законопроект, главная суть которого 
заключается в следующем. На территории 
Нижегородской области устанавливается 
ЗАПРЕТ розничной продажи спиртных на-
питков, содержащих тонизирующие и био-
логически активные вещества. Он вступит в 
силу с 1 января 2015 года. Мы понимаем, 
что это создаст определенные трудности 
для предпринимателей, реализующих та-
кую продукцию, но у них будет время, что-
бы перестроиться. Важно понимать – при 
решении любых вопросов в приоритете 
остается здоровье наших граждан. Поэтому 
мы идем на такие жесткие меры», - доба-
вил Евгений Морозов.

Во второе воскресенье августа в нашей стране от-
мечают свой праздник представители одной из самых 
почитаемых и нужных профессий – строители. Они 
строят не только дома, но и хозяйственные объекты, 
дороги, прокладывают коммуникации.

Недавно на нашем строительном рынке появилась 
новая строительная фирма ООО «Техагросервис», воз-
главляет которую Антон Владимирович НАУМОВ.

- Антон Владимирович, скажите, как к Вам пришла 
идея заниматься строительством животноводческих 
помещений?

- Мы начинали с производства стойлового оборудования 
для СПК района и области, у нас получилось. От руководите-
лей нескольких предприятий поступили предложения по ре-
конструкции животноводческих помещений и возможности 
нового строительства, нас заинтересовали предложенные 
проекты и мы решили рискнуть, выйти на более конструк-
тивное сотрудничество, попробовать себя и в строитель-
стве. К тому же у нас преимущество в том, что мы местные 
и если надо что-то доработать или изменить, наши специ-
алисты готовы выехать немедленно на объект по первому 
сигналу заказчика. 

- А какие объекты вы уже построили и над чем рабо-
таете сейчас?

- Начали в прошлом году мы с реконструкции животно-
водческого помещения в СПК «Голяткинский» Ардатовского 
района, а потом приступили к строительству двора на две-

сти голов и оснастили его стойловым оборудованием наше-
го же производства для СПК «Майданский». Строительство 
мы начали в июле прошлого года, закончили в октябре, в 
этом году для них же построили молочный блок. 

В данное время в КФХ «Заречное» возводится большой 
животноводческий комплекс, рассчитанный на 1000 голов. 
Наша фирма на этом объекте занимается строительством 
двух коровников, каждый на 408 голов, двух телятников и 
молочно-доильного блока. Еще начато строительство зда-
ния для беспривязного содержания ремонтного молодняка 
в СПК «Оборона страны», которое планируем закончить до 
31 октября 2014 г.

Мы занимаемся не только строительством, но и ремонт-
ными работами. Произвели ремонт кровли в доме № 12 по 
ул. Свободы в р.п. Пильна, делаем полную реконструкцию 
портала, входа в здание Петряксинской средней школы. В 
планах подать заявку на участие в конкурсе по проведению 
капитального ремонта жилых домов.

- Как обстоит вопрос с обеспечением кадрами, работа-
ют местные жители или привлекаете людей со стороны?

- В основном, у нас работают жители района, только вот 
строителей с опытом или хотя бы со строительным образо-
ванием мало, часть кадров мы переподготовили, но не хва-
тает грамотных мастеров и прорабов. Для консультации по 
сложным вопросам привлекаем специалистов со стороны, 
но хотелось бы, конечно, работать со своими.

А вообще, люди работают с пониманием дела и ответ-
ственностью. Вот, например, Д.А. Шулаев, молодой парень, 
по образованию механик сельского хозяйства, работает у 
нас два года, начинал с простого рабочего, а сейчас стал 
мастером. На строительстве в КФХ «Заречное» выполняет 
геодезические работы.

- Антон Владимирович, спасибо за беседу и с профес-
сиональным праздником Вас и ваших сотрудников.

На снимке: на строительном объекте в Юморге; А.В. 
Наумов и Дмитрий Шулаев ведут разметку нового объекта.

Материалы подготовила Э. ТАРЛЫКОВА.
Фото Д. Денисовой.

Медленно, но верно газифика-
ция нашего района подходит к 
своему завершению и совсем 
скоро, к радости местных  
жителей, голубое топливо 
появится в ряде населенных 
пунктов  района.  О том, как 
продвигаются работы по гази-
фикации, нам рассказал заме-
ститель главы администрации 
Пильнинского муниципально-
го района по вопросам ЖКХ, 
транспорта и связи Вячеслав 
Иванович ИСАЕВ.

- В этом году проводится значи-
тельный  объем работ по газифика-
ции района, уже завершены они в 
селе Болобоново, осталось выпол-
нить до конца работы по внутрен-
нему газоснабжению жилых домов, 
и жители смогут пользоваться все-
ми благами, которые дарит «голу-
бое топливо».

 Продолжаются работы по гази-
фикации деревни Добровольевка, 
установлены распределительные 
шкафы, проложены низкие рас-
пределительные сети по террито-
рии деревни, ведется монтаж под-
водящего газопровода высокого 
давления. Пуск объекта намечен в 
текущем году. 

Начались работы по проклад-
ке газопровода по направлению 
Медяна – Каменка - Романовка, 
сдача этого объекта будет прово-
диться в 2015 году.  

Подготовлена документация на 
газопровод от с. Романовка до 
с. Мамешево с установкой распре-
делительных шкафов у каждого се-
ла. Документация получила поло-
жительное заключение экспертной 
комиссии и администрации райо-
на, подана заявка в министерство 
сельского хозяйства  на включение 
данного объекта в план строитель-
ства на 2015-2016 гг. 

Все работы по газификации 
сел проводит предприятие ООО 
«Мелиоратор», которое выиграло 
торги, проведенные администра-
цией Пильнинского муниципально-
го района.  Сейчас они занимаются 
одним из самых сложных видов 
работ  - проколами автодорожно-
го полотна, на трассе газопровода 
Медяна – Романовка их порядка 
14, задействована дорогостоящая 
техника и грамотные специалисты. 
И раз уж речь зашла о работниках 
«Мелиоратора», то хочется по-
здравить их и всех строителей на-
шего района с профессиональным 
праздником, пожелать крепкого 
здоровья и успехов в их нелегком, 
но очень нужном труде!

Появилась новая строительная фирма

Газ «шагает» по районуГаз «шагает» по району

НАЗНАЧЕНИЕНАЗНАЧЕНИЕ
По результатам конкурса, 

проводимого администраци-
ей Пильнинского муниципально-
го района, новым директором 
МУП «Коммунальщик» назна-
чен СЕРГЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ 
ЛИСИЦЫН, который с 22 июля 2012 
года приступил к исполнению своих 
обязанностей.

Уважаемые работники и ветераны
 строительного комплекса!

Примите искренние поздравления с профессио-
нальным праздником -Днем строителя.

Ваша профессия – созидать. Именно вам дарована 
уникальная возможность оставить самый заметный 
и значимый след на Земле. 

Вашим трудом продолжает совершенствоваться 
облик городов и поселков: реставрируются памятни-
ки архитектуры, ремонтируются уже существующие 
и строятся новые дороги и качественное жилье, со-
циальные и производственные объекты. От вашего 
профессионализма зависит их качество и надеж-
ность, а, следовательно, комфорт и безопасность 
граждан.

 В день профессионального праздника – слова 
благодарности всем нижегородским строителям: 
архитекторам, проектировщикам, дизайнерам, ре-
ставраторам, штукатурам, малярам, плотникам, 
бетонщикам, каменщикам, бригадирам, прорабам, 
мастерам, руководителям строительных организа-
ций, студентам профильных учебных заведений и 
их преподавателям, всем, кто проектирует, строит, 
реконструирует, готовит надежную смену, кто произ-
водит строительные материалы.  

Желаем крепкого здоровья, счастья, успехов в 
профессиональной деятельности к радости совре-
менников и восхищению потомков.

Губернатор Нижегородской области В.П. ШАНЦЕВ.
Председатель ЗС НО Е.В. ЛЕБЕДЕВ.

Депутаты ЗС НО В.А. АНТИПОВ, В. Ю. ШАНИН. 
Глава местного самоуправления района 

В.И. КОЗЛОВ. 
Глава администрации района С.А. БОЧКАНОВ.          
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НАШИ ЮБИЛЯРЫНАШИ ЮБИЛЯРЫ

К 85-ЛЕТИЮ РАЙОНАК 85-ЛЕТИЮ РАЙОНА

ИСТОРИЧЕСКИЕ ДАТЫИСТОРИЧЕСКИЕ ДАТЫ

Десять из двенадцати 
претендентов на пост губер-
натора Нижегородской об-
ласти на прошедшей неде-
ле сдали в областную изби-
рательную комиссию под-
писи муниципальных депу-
татов в поддержку своих 
кандидатур. 

В течение десяти дней из-
бирком проверит правиль-
ность заполнения подпис-
ных листов, количество от-
данных депутатских голо-
сов и выдаст свой вердикт: 
прошел ли кандидат так на-
зываемый «муниципаль-
ный фильтр». Эксперты от-
мечают, что участие в пред-
выборной борьбе стольких 
кандидатов сделает ее осо-
бенно острой. Для сравне-
ния, в других регионах стра-
ны за пост главы субъек-
та РФ на выборах 14 сентя-
бря будут бороться два-три, 
максимум пять кандидатов.

Прозрачное начало Прозрачное начало 
предвыборной кампаниипредвыборной кампании

- Депутаты в районах актив-
но нас поддержали, - расска-
зал кандидат от партии «Ком-
мунисты России» Максим Су-
райкин. - Естественно, мы 
подстраховались и получили 
даже некоторый излишек го-
лосов депутатов.

С «запасом» набрал подпи-
сей в свою поддержку и кан-
дидат от партии «Патриоты 
России» Михаил Кузнецов.

- Итог хороший: при необ-
ходимом минимуме в 325 го-
лосов было собрано намно-
го больше, - заявил он жур-
налистам. -  Поэтому, счи-
таю, что на мне как на кан-
дидате теперь двойная 
ответственность.

- Среди депутатов немало 
предпринимателей. Именно 
благодаря их поддержке нам 
удалось собрать достаточ-
ное число подписей, - в свою 
очередь, поделился секретом 
успеха дошедший до фини-
ша предварительного этапа 
выборов кандидат от партии 
«Гражданская платформа» 
Рустам Досаев.

- Работали с депутата-
ми спокойно, не торопились, 
- рассказал другой «фи-
налист», представляющий 
ЛДПР депутат Госдумы Алек-
сандр Курдюмов. - Для нас не-
важно было, кто первым по-
даст документы в избирком, а 
кто последним.

- В районах везде депута-
ты встречали нас благожела-
тельно, - заявил кандидат от 
партии «Великое Отечество» 
Андрей Завьялов. - Знаю, что 
в других регионах дела обсто-
ят иначе. Например, в Санкт-
Петербурге этап сбора подпи-
сей проходил очень сложно.

- Впервые столкнулся с та-
ким прозрачным началом 
предвыборной кампании как 
у нас, -  заявил участник мно-
гочисленных выборов, ны-
не представляющий пар-
тию «Справедливая Россия» 
Александр Бочкарев.

Дефицит депутатов от Дефицит депутатов от 
избытка претендентовизбытка претендентов
Любые выборы отчасти по-

хожи на спортивные состяза-
ния. Вот и ограниченное во 
времени прохождение муни-
ципального «фильтра» ста-
ло для кандидатов «гонкой 
на выживание», до предва-
рительного финиша которой 
дошли десять кандидатов из 
двенадцати.

Эксперты говорят о том, что 
такое развитие событий было 
ожидаемым.

- Это первые губернатор-
ские выборы за последние 

тринадцать лет. Поэтому ин-
терес у политических партий к 
ним огромный, о чем говорит 
число претендентов - двенад-
цать, тогда как в других реги-
онах - по два-три, максимум 
пять, - объясняет гуманитар-
ный технолог Константин Ба-
рановский. - Не все сумели 
собрать подписи, потому что 
у нас просто нет такого коли-
чества муниципальных депу-
татов, чтобы целых двенад-
цать претендентов собрали их 
голоса.

Электорат соскучился Электорат соскучился 
по выборампо выборам

Как показывают социологи-
ческие опросы, интерес к вы-
борам губернатора зашкали-
вает не только у политических 
партий, но и у избирателей. 
Независимое рейтинговое 
агентство А+ опубликовало 
результаты недавних иссле-
дований, согласно которым, 
во-первых, 70% нижегород-
цев знают о том, что выборы 
губернатора Нижегородской 
области состоятся 14 сентя-
бря 2014 года, и во-вторых, 
почти 61% избирателей за-
явили, что собираются прий-
ти на избирательные участки. 
Любопытна и оценка, данная 
участниками соцопроса дей-
ствующей региональной вла-
сти. Как выяснили социоло-
ги, почти 91% респондентов 
назвали главу региона Вале-
рия Шанцева лучшим губер-
натором в новейшей истории 
нашей области. В то же вре-
мя позитивная оценка работы 
Бориса Немцова, Ивана Скля-
рова и Геннадия Ходырева не 
превысила 5%. 

Люди за тех, Люди за тех, 
кто работаеткто работает

- Судя по данным исследо-
ваний, избиратели полага-
ют, что не стоит менять ру-
ководителя, который дела-
ми доказал свое умение эф-
фективно работать, - заявил 
старший научный сотрудник 
Института политической пси-
хологии Александр Прудник. 
- Именно поэтому положи-
тельная оценка населением 
работы действующего губер-
натора сегодня достигла мак-
симума, составив 86,6%. Вы-
ше результат только у прези-
дента России Владимира Пу-
тина, которого поддерживают 
92,2% нижегородцев.

Отметим, что Валерий Шан-
цев на прошлой неделе так-
же сдал в избирком необхо-
димый для участия в выборах 
пакет документов, включаю-
щий подписные листы депу-
татов. Однако для него, как и 
для любого другого кандида-
та, гораздо важнее поддерж-
ка рядовых нижегородцев.

Как известно, Валерий 
Шанцев стал единственным 
кандидатом на пост губер-
натора, к кому обратились с 
просьбой выставить свою кан-
дидатуру на выборах предста-
вители общественности. На 
прошлой неделе к десяткам 
общественных организаций, 
ранее заявившим о поддерж-
ке действующего главы обла-
сти, присоединились девят-
надцать национально-куль-
турных объединений региона.

- Именно при Шанцеве в Ни-
жегородской области были 
приняты эффективные про-
граммы развития. Поэтому 
мы не могли не поддержать 
такого человека, - объясняет 
свой выбор исполнительный 
директор национально-куль-
турной автономии  татар Ни-
жегородской области Рамиль 
Салимжанов. 

Напомним, выборы губер-
натора Нижегородской обла-
сти пройдут 14 сентября 2014 
года.

Н. ВАСИЛЬЕВА.

ВЫБОРЫ-2014ВЫБОРЫ-2014

Десять кандидатов готовы Десять кандидатов готовы 
бороться за пост губернаторабороться за пост губернатора  

Социологи отмечают огромный
 интерес к сентябрьским выборам 
как у партий, так и у избирателей

Пильнинский район создан в июле 1929 
года из селений Пильнинской волости и 
части селений Языковской волости Сер-
гачского уезда.

Первоначально в состав района входили  
сельсоветы: Большеандосовский, Жданов-
ский, Каменский, Мамешевский, Можарово-
майданский, Пильнинский, Саранский, Стол-
бищенский, Тенекаевский, Медянский, Язы-
ковский и Наватский. Однако в 1954 году ряд 
мелких сельсоветов были ликвидированы, а 
селения переданы в более крупные соседние 
сельсоветы. 

С июля 1929 года по сентябрь 1930 года рай-
он входил в состав Арзамасского округа. 23 
июля 1930 года округа были ликвидированы, 
и районы стали управляться непосредственно 
исполкомом краевого Совета. 

6 марта 1931 г. к Пильнинскому району при-
соединяются Бакшандинский, Барятинский, 
Кисленский, Малоандосовский, Озерковский 
(Озёрский) и Юморгский сельсоветы. Однако в 
июне 1954 г. вновь вошедшие сельсоветы бы-
ли ликвидированы. 

В период с 1953 г. по 1964 г. в Пильнинский 
район вошли еще ряд сельсоветов: Романов-
ский (в последующим переименован в Камен-
ский),  Бортсурманский, Красногорский, Ново-
мочалеевский, Петряксинский, Деяновский и 
Курмышский, которые входят в состав района 
и по сей день. 

Также к Пильнинскому району присоединя-
лись и сельские Советы соседних районов – 
Краснооктябрьского, Сергачского, Сеченов-
ского и Спасского. Но спустя некоторое вре-
мя все селения были вновь возвращены в свои 
районы. 

   2 марта 1964 года в связи с преобразовани-
ем села Пильна в рабочий поселок, был создан 
Пильнинский поссовет.

Следующая реорганизация административ-
но-территориального деления произошла в 
2009 году. Путем объединения Ждановского 
и Тенекаевского сельсоветов было образова-
но муниципальное образование Тенекаевский 
сельсовет; Деяновский и Мальцевский сельсо-
веты образовали муниципальное образование 
Деяновский сельсовет; Медянский и Камен-
ский сельсоветы образовали муниципальное 
образование Медянский сельсовет; Языков-
ский и Озерский сельсоветы образовали Язы-
ковский сельсовет. 

На данный момент  Пильнинский муници-
пальный район состоит из 1 городского поселе-
ния «р.п. Пильна», 11 сельсоветов – Большеан-
досовский, Бортсурманский, Деяновский, Крас-
ногорский, Курмышский, Медянский, Можаров-
Майданский, Новомочалеевский, Петряксин-
ский, Тенекаевский, Языковский сельсоветы, в 
которые входят 72 населенных пункта. 

Е.  НЕФЁДОВА,
зав. сектором по делам архивов

администрации района.                                

31 июля 2014 года в Нижнем Новгороде со-
стоялся гражданский митинг, посвященный 
100-летию с начала Первой мировой войны, в 
котором приняли участие глава региона Ва-
лерий Шанцев, председатель Законодатель-
ного собрания области Евгений Лебедев, гла-
ва города Нижнего Новгорода Олег Сорокин, 
председатель правления фонда «Жизнь после 
войны», генерал-лейтенант запаса Алексей 
Меркурьев.

«Вековой юбилей с начала Первой мировой вой-
ны – ещё один повод вспомнить о потрясениях и 
жертвах, которые принесла страшная война начала 
XX века. Это событие тогда, 100 лет назад, вверг-
ло нашу страну в хаос разрушений и вошло в судь-
бу каждого гражданина нашего Отечества. Послед-
ствия этой войны были огромны и для России, и для 
Европы – исчезла Российская империя, которую на 
протяжении сотен лет строили многие народы, Ос-
манская, Германская и Австро-Венгерская империи. 
На полях сражений Первой мировой погибло более 
10 млн. солдат, было убито 12 млн. мирных жителей 
– эта война коснулась всех народов мира», - отметил 
Валерий Шанцев.

Перевод промышленности (в том числе и кустар-
ной) на военные рельсы в 1914-1915 годах, эваку-
ация крупных промышленных предприятий Риги в 
1916 году привели к тому, что Нижегородская губер-
ния из торгово-промышленного региона преврати-
лась в регион индустриальный. В конце 1920-х годов 
это обстоятельство обусловило выбор Нижнего Нов-
города как места строительства промышленных ги-

гантов первых пятилеток, а в дальнейшем сделало 
Нижегородскую область заметным центром военно-
промышленного комплекса России.

«Череда многих событий, которые последовали 
после Первой мировой войны, оставили в тени это 
величайшее трагическое событие для мира и нашей 
страны. Мы не извлекли урока из этих событий, и 
в XX веке была ещё одна, более страшная война – 
Вторая мировая, где снова российский народ и Со-
ветский Союз потерпели колоссальные потери, поэ-
тому в нашей стране мы знаем её как Великую Оте-
чественную. Это справедливо, ведь в очередной раз 
именно русский народ, Советский Союз взял на себя 
все тяготы освобождения от страшной фашистской 
чумы. Эту историю переиначить никогда не удастся, 
потому что даже открытые враги нашей страны при-
знают роль России и в Первой, и во Второй мировой 
войне», - подчеркнул Валерий Шанцев и обратился 
к заявлению английского премьер-министра Ллойд 
Джорджа, которое британский политик сделал в 
1939 году, о том, что если бы не было жертв России 
в 1914 году, то немцы взяли бы Париж.

«Таких оценок очень много и мы должны знать, 
что все эти жертвы не напрасны. Сегодня Россия – 
свободная, демократическая, развивающаяся стра-
на, дающая право всем жить, учиться, создавать 
семьи, воспитывать детей. Мы должны помнить ге-
роев тех войн, кто ценой собственных жизней, дал 
нам возможность жить в мире», - заявил Валерий 
Шанцев.

«Вечная память павшим, слава воинам героям! 
Молодые ребята, которые сейчас несут службу, ох-
раняя наше Отечество, берегут память о тех, кто за-
щищал нашу родную землю в годы Первой мировой 
войны», - заявил Валерий Шанцев. 

Н. РОЩИНА.

Этапы образования Пильнинского  районаЭтапы образования Пильнинского  района

Отдали дань уваженияОтдали дань уважения

8 августа отметил свой 70 
– летний юбилей наш кол-
лега Юрий Борисович Лю-
лин. Глядя на этого полно-
го энергии человека, ко-
торый все время в движе-
нии и не любит сидеть на 
месте, даже и не верится, 
что он перешагнул солид-
ный рубеж.

Юрий Борисович родом из 
села Чернуха Лысковского 
района,  он с детства мечтал 
выбрать себе такую профес-
сию, чтобы она была полезной 
и нужной людям, и по оконча-
нии школы решил, что будет 
пожарным. В 1963 г. он успеш-
но сдал все вступительные эк-
замены и стал студентом Ле-
нинградского пожарно-техни-
ческого училища. В 1966 году 
молодого человека направили 
в Княгинино, где он до 1981 г. 
проработал начальником по-
жарной инспекции, а с 1981 г. 
его перевели в Пильнинский 
отдел внутренних дел. Долж-
ности он занимал самые раз-
ные, в том числе и  начальни-
ка государственного пожарно-

го надзора. Проработал в от-
деле до 1991 года, затем по-
жарная часть была преобра-
зована в самостоятельную от 
отдела внутренних дел органи-
зацию. Последующие пять лет 
Юрий Борисович трудился в 
должности начальника пожар-
ной части № 157, откуда ушел 
на пенсию в звании майора 
внутренней службы. Но тихая 
жизнь пенсионера не для него, 
он привык всегда быть в разъ-
ездах и делах, это молодит и 
бодрит дух. 

С 1996 по 2000 гг. он замести-
тель председателя Воротын-
ского ВДПО, затем до 2013 г.
председатель Уразовского 
ВДПО, а с прошлого года и по 
сей день работает председате-
лем Сеченовского ВДПО.

Но он не только профессио-
нал своего дела, ответствен-
ный и требовательный работ-
ник, он еще заботливый папа 
и любящий дедушка, который 
всегда найдет время для доче-
ри, сына и внучки. 

О нас, своих коллегах и дру-
зьях, Юрий Борисович тоже 
не забывает, всегда приходит 
на встречи в приподнятом на-
строении и делится с нами сво-
им жизнелюбием.

В день юбилея мы от всей 
души желаем Юрию Бори-
совичу как можно дольше 
оставаться активным и жиз-
нерадостным, а еще креп-
кого здоровья и долгих лет 
жизни!

Совет ветеранов МО 
МВД России «Пильнинский».

Самое главное – не сидеть на месте!Самое главное – не сидеть на месте!
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ПРАВОПОРЯДОКПРАВОПОРЯДОК

ВОПРОС-ОТВЕТВОПРОС-ОТВЕТ

Президент Владимир 
Путин подписал закон 
о реформировании си-
стемы ОСАГО, сообщает 
пресс-служба компании 
«Росгосстрах». 

В закон об ОСАГО внесен 
целый ряд серьезнейших по-
правок, направленных на по-
вышение страховой защи-
ты автовладельцев. Одним 
из первых изменений, всту-
пающих в силу со 2 августа 
2014 г. является введение 
безальтернативного прямого 
возмещения убытков (ПВУ). 
Что необходимо знать каж-
дому автовладельцу в этой 
связи?

С момента введения ОСА-
ГО в России в 2003 году, си-
стема урегулирования была 
построена на том, что постра-
давший в ДТП должен был 
обращаться в ту страховую 
компанию, в которой был за-
страхован виновник ДТП. При 
таком подходе, если виновник 
ДТП выбирал ответственно-
го и надежного страховщика, 
то у пострадавшего проблем 
с выплатами не было. В про-
тивном случае потерпевший 
вынужден был обращаться 
в неизвестную ему компанию, 
с которой до этого он не имел 
никаких отношений. То есть 
автовладелец, по сути, не мог 
влиять на качество и надеж-
ность урегулирования. 

В 2009 году водителям дали, 
наконец, возможность самим 
выбирать, в какую компанию 
обращаться при ДТП — в ком-
панию виновника или в свою 
собственную — где до этого 
был приобретен полис ОСАГО. 
Проблема вроде бы должна 
была быть снята, но в резуль-
тате она скорее усугубилась, 
потому что те страховщики, 
которые и до этого неохотно 
платили по своим обязатель-
ствам, теперь получили воз-
можность всеми правдами 
и неправдами отправлять 
клиента за выплатами в дру-
гую страховую компанию. 

В целях пресечения данной 

порочной практики «селекции 
убытков» недобросовестными 
страховщиками, со 2 августа 
2014 года вступает в силу без-
альтернативное прямое воз-
мещение убытков (БПВУ).

Для автовладельцев это оз-
начает, что теперь, начиная 
со 2 августа 2014 года, в слу-
чае ДТП, где только два участ-
ника и ущерб причинен только 
железу, потерпевший должен 
обращаться только в свою 
страховую компанию — 
то есть ту, где он сам приоб-
рел полис ОСАГО. У стра-
ховщика при этом теперь нет 
возможности отправить его 
в компанию виновника ДТП.

Пострадавшие в ДТП по-
сле 2 августа, которые «по ста-
ринке» обратятся в компанию 
виновника ДТП, только поте-
ряют время, т.к. у них просто 
не примут документы. По-
этому сразу надо обращаться 
к своему страховщику. 

Такой подход призван 
не только улучшить ситуа-
цию с выплатами по ОСАГО, 
но и в целом повысить каче-
ство услуг в сфере урегули-
рования, так как серьезные 
страховые компании, плани-
рующие долгосрочную работу 
на рынке и повышение лояль-
ности своих клиентов, будут 
заинтересованы не только 
в том, чтобы хорошо продать 
им полис, но и в том, что-

бы максимально комфортно 
и быстро провести процедуру 
оценки и возмещения ущерба. 

«Очевидно, что выйти на но-
вый уровень качества смогут 
только те страховщики, кото-
рые ответственно подходят 
к своему бизнесу, вкладывают 
средства в развитие инфра-
структуры урегулирования 
убытков в масштабах всей 
страны, — считает директор 
Нижегородского филиала 
компании РОСГОССТРАХ 
Сергей Котов, — Например, 
наша компания сегодня име-
ет самую большую в России 
сеть из более чем 400 специ-
ализированных центров и пун-
ктов урегулирования убытков. 
И мы сегодня полностью гото-
вы принять и обслужить всех 
владельцев наших полисов 
ОСАГО». 

Таким образом, данное из-
менение в законодательстве 
повысит защищенность ав-
товладельцев и уровень ка-
чества их обслуживания стра-
ховщиками. Одновременно 
с этим каждый автовладелец 
теперь должен помнить: по-
скольку со 2 августа обра-
щаться за урегулированием 
он будет только в свою стра-
ховую компанию, то и выбор 
«своего» страховщика надо 
делать более внимательно 
и ответственно.

По материалам интернета.

ОСАГО изменилось со 2 августаОСАГО изменилось со 2 августа

К нам в редакцию поступает немало пи-
сем и звонков, касающихся намерения по-
селковой власти сделать в центре Пильны 
круговое движение. Вопрос о том, быть 
или не быть круговому движению, будет 
решаться на уровне органов местного са-
моуправления, но от себя хотелось бы до-
бавить, что не мешало бы прислушаться к 
мнению жителей. 

Наших читателей интересует мнение спе-
циалистов о целесообразности круговой 
развязки в центре Пильны.

К одному из первых мы обратились к на-
чальнику ОГИБДД МО МВД России «Пиль-
нинский» В.Н. ДОРНИЧЕВУ:

- На перекрестках, оборудованных круговым 
движением, по статистике снижается количе-
ства ДТП с погибшими на 70% и ДТП с ране-
ниями на 30-50%  по сравнению как с регули-
руемыми, так и не регулируемыми перекрест-
ками. Правильно запроектированная развязка 
с круговым движением полностью исключает 
риск тяжелых ДТП с лобовым столкновением, 
к тому же увеличивается пропускная способ-
ность перекрестка и уменьшается скорость 
движения автомобилей. 

Что касается конкретно этого случая, то  дан-
ный перекресток не является местом концен-
трации дорожно-транспортных происшествий, 
и на нем нет интенсивного движения.

КРУГОВОМУ ДВИЖЕНИЮ БЫТЬ ИЛИ НЕ БЫТЬ?КРУГОВОМУ ДВИЖЕНИЮ БЫТЬ ИЛИ НЕ БЫТЬ?

1 августа 2014 года, в ходе проведения широ-
комасштабной межведомственной оперативно-
профилактической операции «Мак», сотрудни-
ками МО МВД России «Пильнинский» при обсле-
довании приусадебных участков на территории 
Б-Андосовского сельсовета в с. Ожгибовка было 
выявлено произрастание в хаотичном порядке, 
без видимых следов культивирования, кустов 
растения мак в количестве 135 штук. С места про-
исшествия данные растения были изъяты. В на-
стоящее время решается вопрос о привлечении 
гражданина, выращивающего данные растения, к 
ответственности.

На территории Российской Федерации,  согласно 
действующему законодательству, запрещены к воз-
делыванию наркосодержащие растения, к которым 
относятся мак и конопля. За данное деяние грозит 
уголовная ответственность по ст.231 УК РФ, которая 
предусматривает за незаконный посев или выращи-
вание запрещенных к возделыванию растений нака-
зание в виде лишения свободы на срок до двух лет.

Под посевом понимается посев семян или высад-
ка рассады без надлежащего разрешения на любых 
земельных участках, в том числе и на пустующих 
землях. В этом случае преступление признается 
оконченным с момента посева независимо от после-
дующего произрастания растений.

Выращивание запрещенных к их возделыванию 
растений означает уход за посевами и всходами с 
целью доведения их до определенной стадии созре-
вания (полив, прополка и т.д.). Под данное деяние 
подпадает и уход за дикорастущими растениями. 
Цель незаконного культивирования наркосодержа-
щих растений (личное потребление, сбыт, хозяй-
ственное использование таких культур) на квалифи-
кацию не влияет.

Т. СТАРОВЕРОВА,
специалист по связям с общественностью

 МО МВД России «Пильнинский».

Автомобиль стал неотъ-
емлемой частью нашей 
жизни, мы каждый день 
совершаем множество 
разных поездок на боль-
шие и малые расстояния, 
но,  чтобы дорога была 
безопасной и во избежа-
ние трагедий, необходимо 
строгое соблюдение пра-
вил дорожного движения. 
Жаль, что для некоторых 
автолюбителей они ста-
новятся пустым звуком, а 
как показывает статисти-
ка, дорога таких вольно-
стей не прощает.  Так, по 
Нижегородской области 
за семь месяцев этого го-
да произошло 3263 ДТП, 
в которых погибло 307 
человек и 4140 получили 
ранения.

О том, какая склады-
вается обстановка с ава-
рийностью на территории 
нашего района, рассказал 
начальник ОГИБДД МО 
МВД России «Пильнин-
ский», майор полиции В.Н. 
ДОРНИЧЕВ.

- Валерий Николаевич, 
скажите пожалуйста, сколь-
ко дорожно-транспортных 
происшествий случилось на 
территории района за семь 
месяцев этого года и есть ли 
погибшие?

- К сожалению, на террито-
рии нашего района сложилась 
неблагоприятная ситуация с 
аварийностью, так за 7 меся-
цев у нас 14 ДТП, в прошлом 
году было всего 4. Погибших 
в результате ДТП  - трое. Пер-
вое трагическое ДТП произо-
шло 19 января около 11:40 на 
первом километре автодороги 
Пильна-Сергач, водитель ав-
томашины ВАЗ-2115 выехал 
на полосу встречного движе-
ния и произвел столкнове-
ние с автомашиной «Honda», 
движущейся по встречному 
направлению, в результате 
два человека погибли, трое 
получили ранения различной 
степени тяжести. А 25 июня 
в 2:30 на подъезде к с. Пе-
тряксы автодороги Пильна – 
Сеченово водитель легковой 
автомашины произвел наезд 
на лежащего на проезжей 
части мужчину, который в 
результате погиб. В прошлом 
году за этот же период погиб 
один человек. В этом году в 
ДТП пострадали 20 человек, 
в прошлом году – 3. Четыре 
ДТП произошло по вине води-
телей, находящихся в состоя-
нии алкогольного опьянения, 
в прошлом году – 2.

- Мы уже не раз писали об 
ответственности водителей 
за нарушения правил до-
рожного движения, но, мо-
жет быть, стоит напомнить 
еще раз некоторые из них?

- Самые строгие наказания 
в основном касаются тех, кто 

позволяет себе садиться за 
руль в нетрезвом виде. Но обо 
всем по порядку. Для осозна-
ния всей важности вопроса я 
приведу несколько статей из 
Кодекса об административ-
ных правонарушениях. 

Ст. 12.8.ч.1 – управление 
транспортным средством в 
состоянии опьянения (алко-
гольного, наркотического) – 
влечет за собой наложение 
штрафа в 30 тыс. руб. с лише-
нием прав от полутора до двух 
лет. Если же гражданин вновь 
будет остановлен в состоянии 
опьянения, то ему придется 
заплатить штраф в размере 
50 тыс. руб. и лишение води-
тельских прав сроком на три 
года.

Ст. 12.8. ч. 2 – передача 
управления транспортным 
средством лицу, находяще-
муся в состоянии опьянения  
– штраф 30 тыс. руб.  и лише-
ние прав на срок от полутора 
до двух лет.

Ст. 12.8. ч. 3 – управление 
транспортным средством в 
состоянии опьянения и не 
имеющим права управления 
транспортным средством  на-
казание -  административный 
арест сроком от 10 до 15 су-
ток, а в отношении граждан, 
к которым не может быть 
применен административный 
арест – штраф 30 тыс. руб. 

Если водитель не выполня-
ет законное требование упол-
номоченного должностного 
лица о прохождении медицин-
ского освидетельствования на 
состояние опьянения, то по ст. 
12.26 ч. 1  наказание в виде 
штрафа в 30 тыс. руб.  и ли-
шение водительского удосто-
верения  сроком от полутора 
до двух лет. 

Тех, кто садится за руль, не 
имея водительского удостове-
рения, ждет штраф в размере 
от 5 до 15 тыс. руб. А тех, кто 
доверяет свой автомобиль че-
ловеку, зная, что у него нет 
прав или он их лишен, грозит 
штраф в 30 тыс. руб. 

- Валерий Николаевич,  
какие меры принимаются 
сотрудниками ГИБДД для 
улучшения сложившейся 
ситуации?

- С 1 по 31 августа 2014 
года на обслуживаемой на-
ми территории введен в дей-
ствие план дополнительных 
мероприятий по стабилиза-
ции аварийности, в ходе ко-
торого проводится комплекс 
профилактических операций. 
Сотрудники ГИБДД не могут 
охватить в полной мере всю 
обслуживаемую территорию, 
хотя работа идет в две сме-
ны, поэтому я обращаюсь к 
жителям района с просьбой 
оказать нам помощь в реа-
лизации данного плана. Если 
вы располагаете информаци-
ей о водителях, управляющих 
транспортным средством в 
состоянии алкогольного опья-
нения, то сообщите об этом 
в МО МВД России «Пильнин-
ский» по телефонам доверия 
5-14-11, 5-27-57, 5-12-11.  Без-
опасность на дорогах в наших 
руках.

Э. ШЕСТАК. 

Безопасность Безопасность 
зависит от насзависит от нас

Если на грядке макЕсли на грядке мак


